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野々市RC会報

■開会点鍾

■国歌斉唱

■ロータリーソング「それでこそロータリー」

■会長 石澤 康 様
みなさん、こんにちは。

まずはお客様をご紹介させていただきます。石川第１分区Ｂ

のガバナー補佐 西野裕一（にしのゆういち）様です。西野ガ

バナー補佐は「アーク引越センター北陸株式会社」の代表取

締役で、金沢みなとRCの会員です。この後の卓話を楽しみに

しています。

今月は「会員増強・拡大月間」です。清水増強委員長には

7月30日の「地区・会員増強委員会」にご出席いただきました。その内容をお話しして頂きたいと

思います。

また、今月より「ロータリーの友」誌の注目すべきところを広報委員会より発表してもらいます。そ

のトップバッターを柳生広報委員長にお願いします。

例 会

会長挨拶
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本 日 の
お 客 様

■石川第1分区Ｂガバナー補佐

西野 裕一
にしの ゆういち

様 （金沢みなとＲＣ 職業分類：引越サービス業）

表 彰
伝 達 式

■元尾 弘司 様

米山記念奨学会 米山功労者第3回マルチプル

（感謝状）
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結 婚 ・
誕 生 祝

■誕生：宮森様、北潟様、清水様、金子様、柳川様、石澤様

■結婚：なし

幹事報告 ■幹事 榎本いずみ 様
・本日、例会終了後にクラブ協議会を１階「薔薇の間」

で行います。当クラブの出席者は17名です。また、例会

前にはガバナー補佐と会長・幹事懇談会をさせていただ

きました。

・派遣留学生の笠間なずなさんが無事アメリカに到着さ

れました。お見送りの様子と到着時のお写真を回覧して

おりますのでご覧ください。

・九州北部集中豪雨被害への義捐金追加分8,450円と、理事役員会の承認を得て「軽食の日

積み立て」より13,550円の合計22,000円をガバナー事務所へ7/31に追加送金いたしました

のでご報告いたします。野々市RCとして合計10万円を寄付いたしました。

・8月2日(水)の夏を楽しむ会ご欠席者は欠席会費3,000円を集金しております。お支払いがま

だの方は受付までお願いします。

・来週8月16日は例会はありません。

・再来週8月23日（水）は早朝6時30分に野々市市本町の照台寺様にて早朝例会を行いま

す。軽食をご準備いたします。駐車場は少し離れておりますが、旧野々市市立図書館をご利用く

ださい。

・事務局の夏季休暇は8月10日(木)午後～8月16日(水)までとなっております。

委 員 会
報 告

■会員増強委員会 委員長 清水良典 様
皆さまこんにちは。先程会長からもありましたが先月の

30日会員増強委員会がありましたので報告させて頂きま

す。出席者としては、下口ガバナー、永田パストガバナー、

委員長・副委員長、各クラブの増強委員長の70名の参
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委 員 会
報 告

加がありました。冒頭下口ガバナーより女性会員の増強に力をいれたらどうかとのお話で、RIの中

でも女性の占める割合が20％で今年のパストガバナーの会でも500名の予定者中103名の女

性ガバナーの方がおられるとの事でした。今度訪問される東京ロータリークラブ(2020年には100

周年を迎えられる)の事も例に挙げられていましたが、私も知らなかったのですが329名の会員

中、以前まで女性の会員を認めていなかったが今では現在変革をし6名の女性会員がおられると

の話がありました。そういう意味で男性・女性に関わらず会員増強は地区でも重点項目にあげら

れています。

その他の委員長の会議の中で同好会の話がありまして、聞いている中でびっくりした同好会があ

りました。それは野球同好会で石川ではないそうですが、富山では数クラブあるようで、そのような

同好会では年に1回甲子園で野球ができるとの事を切り口に増強に取り組んでいますので野々

市としても皆様のお力を借りて増強に取り組んでいきたいと思います。

最後にロータリーのお誘いという冊子を配布してありますが、前年の織田委員長が色んな事を知

らべて簡単にロータリーの歴史等を記載して勧誘の時にしようできるように作成して頂いたもので

すので、勧誘の際にご使用して頂ければと思います。

■広報委員会 委員長 柳生好春 様
会長より、毎月ロータリーの友の面白い記事を紹介

して頂きたいとの事で広報委員会が担当する事になり

ました。ロータリーを知って魅力を共有し会員増強に繋

がればと思います。

8月は会員増強月間との事で、会員増強にまつわる

各クラブの取組み成功事例、米山に対する基礎的な事、青少年交換に対する事等すばらしい

記事がそろっています。

P8に大宮西ロータリークラブの事が書いてありますが、一時100名を超えた会員が2010年42

名まで減少し、会長が1人が1人の増強を提案し会長が3倍増する計画をたて親睦、奉仕、事
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卓 話 ■石川第1分区Ｂガバナー補佐 西野 裕一
にしの ゆういち

様

（金沢みなとRC 職業分類：引越サービス業）
皆さまこんにちは。今年度ガバナー補佐を拝命致しました

金沢みなとロータリークラブに所属している西野と申します。

職業は引越センターの仕事をしておりまして、ロータリーに加

入した時に職業分類上運送業にあたるのですが、同業の方

が多く1業種1社という縛りでは当初入れなかったはずでしたが職業分類を引越サービス業に変える

ことで入会したのがきっかけでした。

ガバナー補佐として、訪問は4クラブ目になりますが、どのクラブも年度当初には増員計画というも

のを持っていて、その参考になるような話をさせて頂きたいと思います。最初に訪問させて頂きました

百万石ロータリークラブで、水を得た魚のようにロータリーで活躍する公務員を辞められて入会した会

員の姿を見て、新しい会員を募る時にターゲットとして公務員を卒業した方を勧誘するのは一つの手

段かと感じました。

ロータリーの職業分類の中で主婦という職業分類ができました事をお聞きになったこともあるかと思

いますが、世界のロータリアンは122万人の中で女性会員は25万人で21％、日本では89,500人

中女性メンバーは5,300人で割合でみると6％という事で世界のロータリーから見ても日本の女性会
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委 員 会
報 告

業上の利益増大を3本の矢でロータリーの魅力を訴え増強を推進し現在113人と3倍増のまで

もう少しのところまできている。

また、新会員の口コミで広がるクラブの魅力にて高崎ロータリークラブの事例が載っていますが、

会員増強の秘訣は例会を面白くする事、現在会員は39歳から99歳まで118人平均年齢は

58歳。最高齢の村山さんは歯科医で例会には必ず参加するとの事です。

様々な事例は載っていますが、石澤会長の目標である純増5名をクラブ一丸となって達成でき

ればと思います。
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卓 話 員の比率が非常に少ない。2610地区に関しても会員2679名中女性会員173名との事で6％の

割合です。百万石ロータリークラブでは36％の女性の割合を誇っており、野々市ロータリークラブ様も

女性会員が今後も増える余地があるのではないかと思います。

ロータリークラブという組織は良い事をしている。良い事というのは徳と思っており、人生というのはど

れだけ良いことを周りに残していくのか。それによって自分の生きた価値が決められるのではないかと

思っており、良い事をすると徳というものが見えない形で自分たちに戻り、それが自分の運命を変えて

いく。自分が過去に接した方に行ったことがロータリー入会に繋がっているのではないかと思います。

私の次男もロータリーの留学生としてアメリカのニューヨーク州に行きロータリークラブのお世話にな

り、次男の人生観を変えた1年間であったのではないかと思います。行くときには文句も言っていた事

もあったのですが、留学に行くことにより親・社会・ロータリーへの感謝に芽生え、この間結婚もする事

ができそのことが縁となって子の人生に繋がっています。その中で感じることは自分が行ってきた行動に

対しての徳というのが、自分に降り注ぐのではなく子供に降り注いできたのではないかと思います。自

分が何か一つ良い事してきたことが、そのプラス1が自分に来ることがあるかもしれません。私が今引

越センターという小さなマーケットの中で今でもやり続けていけているのもロータリークラブに入って良い

事をした結果が自分の運命を変えて行っているのではないかと感じます。

ロータリーを通じて色んな友人をつくって頂き、お互いに善を分け合ってどれだけ周りに対して良い

事ができるか自分に対して人が喜ぶことができた暁には自分の人生が閉じるときに恵まれた人生で

あったと言われるような人生になるのではないかと思います。

皆様も是非小さな善をして頂き、そして最大の徳を自分の我が身に浴びれるようにロータリーメン

バーの増強・財団への寄付の程宜しくお願い致します。

第1815回例会会報 金沢国際ホテル 2017年8月9日(水曜日）

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■中村 俊昭 様
卓上の花：トルコキキョウ 花言葉：優美

卓上の花：石澤、上田、瀬村、西村、松田

ガバナー補佐 西野裕一様

ガバナー補佐訪問に参りました。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

石澤 ガバナー補佐 西野裕一様ようこそいらっしゃいました。１年間よろしくお願いします。

榎本 西野ガバナー補佐様、今日はありがとうございます。

柳生 西野ガバナー補佐様、ご訪問ありがとうございました。今後ともご指導の程よろしくお願

い致します。

竹澤 西野ガバナー補佐ようこそ。ご指導のほどよろしく願いします。

松田 西野ガバナー補佐様、ごくろう様です。

下原 ガバナー補佐西野様、本日はお世話になります。先週の夏を楽しむ会楽しかったです。

舟元 西野ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。

金子 誕生祝ありがとうございます。

清水 西野様ようこそ

矢原 西野様、本日のご来訪ご苦労様です。7/31夜の平家ホタルと海ホタルの光に感激し

ました。今日は卓話を楽しみにしています。

北潟 みなさまのお声がけで誕生日が楽しく待てるようになりました。ありがとうございます。

齊藤 ガバナー補佐西野様、ようこそお越しくださいました。

西村 奉仕プロジェクト委員長自らのニコニコボックスご苦労様です。

宮森 金沢みなとRCガバナー補佐西野裕一様、ようこそお越しいただきありがとうございます。

石澤様、北潟様、清水様、金子様、柳川様お誕生日おめでとうございます。宮森も

４５才になりました。

濱、上田、立石、新保

本日の収入額 36,000円 累計 169,268 円

■閉会点鐘 カメラ：矢原さん、記録：吉田哲郎さん
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お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp


